

**En Agrosuper recuerdan la partida de su fundador**

Se cumple un año desde el deceso de Gonzalo Vial Vial

XIMENA MELLA URRUTIA

Un día como hoy, el martes 30 de enero de 2024, comunicábamos en nuestro medio el deceso del fundador de empresas Agrosuper, don Gonzalo Vial Vial (1935-2024) a la edad de 88 años. A media tarde de ese caluroso día de verano dejaba de existir el artífice de la mayor empresa agroindustrial del país y que nació en nuestra región de O'Higgins. Esta industria alimenticia nació en 1955 cuando Vial junto a su hermano inician la crianza de aves como productora de huevos en Doñihue, para luego volcarse a la producción y comercialización de pollos. A través de los años fue creciendo para llamarse Super Pollo, hasta llegar hoy a lo que es una enorme productora de proteína animal que incluye también cerdos, pavos, salmones, incluso vinos, para el consumo interno y de exportación.

"Inició su carrera como emprendedor y transformó su pasión en una compañía líder en la elaboración de alimentos para Chile y el mundo. Su liderazgo y visión de futuro lo llevaron a crear una empresa basada en sólidos principios y valores, con un marcado sello innovador y de excelencia, arraigado en las regiones de Chile. Durante toda su vida se enfocó en entregar alimentos de la más alta calidad a todas las familias chilenas con el apoyo de sus colaboradores y de tantos emprendedores y proveedores que crecieron junto a Agrosuper" (José Guzmán Vial, vicepresidente de Agrosuper).

Más allá de lo económico, el aporte y recuerdo de Gonzalo Vial también apunta a lo social. Lo que partió con la producción y venta de huevos, hoy se transformó en un gran holding de empresas que generan más de 26 mil empleos-directos e indirectos- en el país. Asimismo, ayudó a diversas instituciones de bien social, destacando una significativa contribución a la educación con la creación en 2002 del Colegio Los Cipreses en la comuna de Doñihue, mediante la Fundación Agrosuper. De igual manera, una de sus pasiones fue el rodeo chileno y los caballos, participando activamente en la Federación de Rodeo de Chile, donde fue también presidente, y siendo uno de los impulsores en la construcción de la medialuna Monumental de Rancagua.

TRAYECTORIA EMPRESARIAL

La trayectoria empresarial de Gonzalo Vial y su manejo en los negocios fueron reconocidos en diversas ocasiones por sus pares. En 1979, fue destacado por Icare como Mejor Empresario y un año después fue premiado por la Sociedad Nacional de Agricultura como Empresario Agrícola. Luego, en los 2000 fue merecedor del premio al Desarrollo Social entregado por la Sofopa. En 2010, fue elegido por la Asociación de Empresas de Alimentos de Chile como "Empresario Alimentos Bicentenario", por su aporte al desarrollo del país como potencia alimentaria. "Trabajador, visionario y apegado a las tradiciones del campo chileno, nos dejó un importante legado de compromiso con el país, y en especial con las regiones. Su liderazgo, visión de futuro, espíritu emprendedor y ganas por contribuir a mejorar la calidad vida de las personas, lo llevó a potenciar todos sus negocios", recalcaron desde Agrosuper. 📷

Este jueves se cumple el primer año desde la partida de quien fuera uno de los empresarios más conocidos y exitosos del país. Aquí recordamos su historia y parte de sus logros.

